

“Aquí, de Pantrista”

Categoría: Noticias

Publicado: Sábado, 04 Septiembre 2021 09:15

Escrito por Yanelis Matos Samón

Visto: 808

"Más de mil 100 guantanameros que estaban desvinculados encontraron fuente de empleo en los centros de aislamiento por Covid."



Hasta hace poco más de siete meses el joven guantanamero de 28 años de edad Jorge Savón Crombet, dedicaba su tiempo solo a escuchar música, hacer alguna que otra travesura en el barrio, y a mucha, mucha “juntamenta”, como dicen los de mayor edad en su cuadra.

Pero siempre hay tiempo para el cambio, para dejar de ser un desocupado, y sobre todo para desde un puesto de trabajo aportar al sustento familiar y a la sociedad.

Llegada la pandemia de la Covid 19, Savón Crombet, se enteró de la apertura de plazas para apoyar en el enfrentamiento al coronavirus y no lo pensó dos veces.

“Fui a hacer mi contrato en el hospital general docente, y me dijeron que me incorporara a este lugar”, dice Jorge mientras organiza el traslado de la merienda que llevara a los pacientes internados en el centro de aislamiento que radica en la sede Regino Eladio Boti, de la Universidad de Guantánamo”.

“Hace siete meses estoy acá como Pantrista, y apoyando además a los médicos y las enfermeras en lo que se necesite hacer. Ahora bajo la

“Aquí, de Pantrista”

Categoría: Noticias

Publicado: Sábado, 04 Septiembre 2021 09:15

Escrito por Yanelis Matos Samón

Visto: 808

guía del doctor Leonardo Fernández, este centro funciona como hospital de campaña para pacientes post Covid. Se trabaja 14 días y descansa 14”.

Ante la pregunta sobre la importancia de su nuevo trabajo asegura que “lo más importante es servir a los pacientes, y hacer que en lo posible se sientan bien. Me siento satisfecho cuando luego de verlos llegar enfermos, al cabo de unos días, con los tratamientos y nuestras atenciones se les ve caminar felices de regreso a sus hogares”.

“Esta experiencia es lo mejor que me ha pasado, esta es una digna fuente de empleo y creo estar dando mi aporte a la sociedad y al país, en este combate contra el coronavirus. Me siento muy bien haciendo lo que hago”.

Antes de finalizar el diálogo se incorpora su compañero de labores en estos 15 días, Marcos Latú Echavarría, otro joven que también se encontraba desvinculado y quien con orgullo dice que “desde hace dos meses me siento más responsable al saber que también doy mi aporte como pantrista en la zona roja”.

La historia de Jorge y Marcos no es una singularidad; datos de la Dirección provincial de Trabajo reflejan que en Guantánamo más de mil 112 personas que se encontraban sin fuente de empleo están en la actualidad incorporados a diferentes labores en centros de aislamiento, hospitales y otras instalaciones de la salud pública, y también son hoy una fuerza en el combate del pueblo contra la Covid 19.